

Un poulailler détruit par les flammes à Vallée-Jonction

: 2019-01-06



***** MISE À JOUR :** Les services de téléphonie, d'internet et de câble sont rétablis. La circulation sur la 173 se fait en alternance. ***

Vidéo disponible sur Beauce.TV

FAITS DIVERS. > Un incendie s'est déclaré dans un poulailler de Vallée-Jonction lundi matin.

Les pompiers ont été appelés sur les lieux un peu avant sept heures à la hauteur du 201, route principale, près de la voie d'accès à l'autoroute de la Beauce. Le bâtiment est une perte totale. Heureusement, les bâtiments adjacents, dont une bergerie, ont été sauvés de l'élément destructeur.

Les pompiers de Vallée-Jonction ont reçu l'appui de leur confrère de Sainte-Marie, Saint-Joseph et Saints-Anges.

La Sûreté du Québec avise que certaines lignes téléphoniques terrestres, les services internet de de câblodistribution des municipalités Frampton, Saints-anges, Saint-Joseph et Vallée-Jonction ne fonctionnent pas actuellement. Seul les téléphones cellulaires sont toujours en fonction.

La route 173 est fermée à la circulation entre la route 112 à Vallée Jonction et la rue Notre Dame à Sainte-Marie. Une voie de contournement est prévue via l'autoroute.